



大新だより

令和7(2025)年5月1日
和歌山市立大新小学校

委員会活動、なかよし活動がはじまりました

薫風さわやかな季節となりました。中庭にはツツジの花が咲き、うめ、さくらは、実を結んでいます。

新年度が始まってから3週間あまりが経ちました。子供たちは、学習、運動に生き生きと取り組んでいます。4月11日(金)からは、委員会活動が始まり、4年生、5年生、6年生の子供たちは、学校の様々な仕事を分担し、学校生活を充実させるために自主的に活動しています。また、4月10日(木)にはなかよし活動が発足し、4月16日(水)のなかよしお迎え会では初めてなかよし活動に加わった1年生を交えて自己紹介をした後、一緒に楽しく遊びました。

なかよし活動では、1年生から6年生の縦割グループで朝の15分間を一緒に過ごします。基本的に水曜日のなかよし活動はロングになり、30分間の活動をします。縦割活動を通して、児童一人一人が主体的に学び、他者の立場を理解しながら子供同士のきずなを深められる「心根の優しい子」の育成を目指しています。

ありがとうございました

4月25日(金)の学習参観・学級懇談会には、ご多用のところご来校、ご出席いただき本当にありがとうございました。子供たちは、新しい学年になって初めての学習参観だったため少し緊張した様子も見られましたが、保護者の方が参観してくださっていることがうれしく、励みになっているようでもありました。これからも子供たちの学習活動を見守り、ご支援いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

運動会の練習が始まります

5月31日(土)の運動会に向けて、練習が5月7日(水)から始まります。練習日程等詳細については、後日お知らせいたします。なお、運動会の練習及び当日の参加について、かかりつけ医からの指導等がある場合は、学校までお知らせください。

*水分補給のためのお茶または水を普段より多めにご用意いただきますよう、お願いいたします。

学校長 和田 佳世

～地域の皆様、保護者の皆様へ～

いつも子供たちの登校、下校の安全を見守っていただき、ありがとうございます。